

CPUNTO Crítico

Califica Fitch Ratings perspectiva crediticia de Tultitlán

20 Sep 2013



Fitch Ratings aumentó la calificación al municipio de Tultitlán, Estado de México, a "BBB(mex)" desde "BBB-(mex)" y la perspectiva crediticia se mantiene "estable".

La agencia evaluadora también informó que la calificación del crédito Dexia 08 contratado por dicha población, con saldo de 104.5 millones de pesos, se aumenta a "A(mex)vra" desde "A-(mex)vra".

Refirió que el aumento en la calificación obedece principalmente a la evolución controlada del gasto operacional y en la reducción de los pasivos no bancarios registrada al mes de julio de 2013.

Adicionalmente, indicó, favorece la expectativa de que el municipio participe en un programa del Estado de México mediante el cual se accede a financiamientos respaldados con participaciones federales y recursos del Fondo Estatal para el Fortalecimiento de los Municipios (Fefom).

Aunado a lo anterior, resaltó, Tultitlán presenta un bajo nivel de apalancamiento y un manejable indicador de sostenibilidad.

Por otra parte, destacó la evaluadora que las principales limitantes incluyen las contingencias relacionadas al Organismo de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Tultitlán (APAST) y una eficiencia recaudatoria muy limitada.

Apuntó que una consolidación sostenida en la generación de ahorro interno que se fundamente en una reducción de la estructura del gasto operacional, aunado a la continuidad en el fortalecimiento de la recaudación local, son elementos que apoyarían una mejora crediticia.